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王海同志 2016 年度述职述廉述学报告

述职人:王海，男，河南省内乡县人，1969 年 10 月 9 日

出生，中共党员，大学本科学历，硕士学位。

2016年 7月调入南阳理工学院后勤管理与服务中心任副

主任职务，分管餐饮、房产管理工作。感谢学校党委、行政和

中心领导班子的正确领导，感谢同志们的大力支持，圆满完成

了各项工作任务，现将我个人工作情况和 2016 年度餐饮科、

房产管理科的重点工作做以下总结汇报：

一、重视政治理论学习，提升自身综合素质

积极参加“两学一做”学习教育，领会党的执政理念，坚

持党的路线、方针、政策，增强了政治意识、责任意识和大局

意识，提高了自身的政治理论素质和领导水平。讲党性，重品

行，做表率，做一名合格的党员。

二、创新工作思路、打造工作亮点

（一）建设“互联网+明厨亮灶”工程，创建“4+3”质量

监控体系

民以食为天，食以安为先。在“明厨亮灶”活动的基础上，

借助互联网系统，建设“互联网+明厨亮灶”工程，创建了 4

级联动（政府职能部门、学校食品安全小组、中心运行监督、

餐饮科安全专干）和 3 个开放（面向师生、面向家长、面向社

会）的“4+3”新型质量监督体系。做到采购源头有管控、操

作过程有把控、消费终端有监控，确保全校 2 万多师生，全年
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1 千多万次的就餐安全。

（二）开辟经费投入新渠道，创建洗浴新环境

无需学校投入经费，另辟新路，遴选社会信誉好、服务质

量高的知名企业进驻校园。对两校区原洗浴中心投资 322 万

元，安装 14 组空气能源热泵设备，改装 403 个独立洗浴间，

实现全方位升级改造。改善洗浴环境，达到节能减排，实现服

务主体多元化。

（三）秉承服务理念，创建教工餐厅

落实“民生工程”，多次外出考察学习，借鉴先进经验。

经过招投标，9 月 6 日教工餐厅正式运行，结束了我校没有教

工餐厅的历史。截止目前教工餐厅总接待达 3.5 万人次，平均

日接待 380 人次，测评满意率 85%以上。秉承“教工餐厅教工

管，办好餐厅为教工”的理念，在“冬至”、“腊八”等传统节

日，提供饺子、腊八粥，与教职工一起欢度节日。方便了教职

工就餐，提供了沟通交流场所。“今天你去吃饭了吗？”已成

为老师们中午的问候语！

三、餐饮管理年度重点工作

（一）集中采购，质量为先

食堂所使用的米、面、油、肉类等大宗物资进行统一采购，

其中猪肉类食材从双汇公司采购 10 余吨，食用盐从盐业局采

购 36 余吨，定点采购米类食材 450 余吨，面类食材 160 余吨，

食用油 210 余吨。降低了运行成本，提升了安全等级，维护了

师生利益。
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（二）开展活动，服务为旨

组织教职工、学生、家长代表 300 余人次走进食堂操作间，

展示透明化的供餐服务，让师生吃的放心满意。“文明餐桌”

活动倡导学生文明就餐。“食品安全月”活动宣传食品安全知

识，提升食品安全意识。

（三）暖心工程，以人为本

“免费汤”、“病号饭”，全年惠及学生 53 万余人次。暖心

工程，暖心服务，为学生送去一份餐饮人的关爱和家的温馨。

学生吃着“病号饭”由衷地说：“学校就像我的家，餐饮老师

就像我老妈！”

（四）改善设施，品质为重

学校投入资金，对餐厅安装中央空调、电视，铺设地板革，

加装门禁系统，巩固食品安全防线，提升服务水平，提高就餐

舒适度。

四、房产管理方面重点工作

（一）合理调配，科学管理，逐步规范教工公有过渡房

对教工住房和公有住房的住户信息进行排查、核实、分类、

整理，制定并实施了《南阳理工学院教师公寓管理暂行办法》

和《南阳理工学院引进人才房租补贴暂行办法》，重新签订入

住协议 143 户，清理退房 41 间，正在清理 35 间；引进人才房

补 6 人。

（二）保护环境，预防污染，逐步完成锅炉升级改造

响应南阳市“大气办”号召，投资 34 万余元，分期、分
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段将两校区开水房燃煤锅炉改造为天然气锅炉，从此结束了燃

煤的历史。

（三）严格检查，层层把关，做好经营部位各项安全工作

坚持不定期检查制，对所管辖区内的水电、消防、锅炉生

产等安全进行检查，发现问题及时沟通进行处理。坚持每日检

查工作制，杜绝过期、不合格、假冒伪劣等食品出现在货架上；

坚持索证索票，完善台帐记录，严防“三无”产品进入校园。

（四）建章立制，严格校内外门面房管理

制定并实施《经营服务部位管理规定》，校外门面房按照

要求配备消防器材，消除安全隐患。完成校内门面房 16 年 7

月至 17 年 7 月 22 万余元的房租收缴及合同签订工作，校外门

面房 2016 年度 51 万余元的房租收缴及合同签订工作。

（五）加强学习培训，规范校园公交车运营

完成 16 年至 17 年上半年 17 辆校园公交车的合同签订和

管理费收缴工作。制定并实施了《校园公交车管理规定》，定

期培训公交车人员，不定期检查安全运营情况，确保公交车辆

安全、有序、优质服务。

五、存在的问题和今后努力方向

总结成绩的同时，也认识到自己还存在不足，一是时间短，

经验少，需要进一步学习；二是“农校对接”、领导陪餐制度等

工作需进一步推进；三是深入师生、市场调研还不够。新的一年，

我将迎接挑战、努力工作，为学校事业的发展添砖加瓦。


